

Raih Juara Umum 2 MTQ tingkat Kecamatan Bungo ke-50, Kecamatan Muko-Muko Bathin VII: Kita rebut Juara Umum Tahun depan

Mustika Rahmawati - BUNGO.SELARASNEWS.COM

Aug 1, 2022 - 10:11



INDONESIASATU.CO.ID, [Bungo](#) - Penyelenggaraan Musabaqah Tilawatil Qur'an (MTQ) ke -50 Tingkat Kabupaten Bungo telah resmi ditutup oleh Bupati Bungo H.Mashuri.SP.ME Minggu malam (31/7/2022).

Penutupan tersebut dihadiri oleh Wakil Bupati Bungo, Ketua DPRD Bungo, Kapolres Bungo, Dandim 0416 Bute, Kejari Bungo, sekda Bungo, staf ahli Bupati,

Asisten, kepala OPD, Kemenag Bungo, Ketua LAM Kabupaten beserta anggota, ketua dan para anggota dewan hakim, dan para camat beserta tamu undangan lainnya.

Dalam ajang ini, Kecamatan Muko-Muko Bathin VII raih Juara Umum II pada MTQ ke-50 Tahun ini.



Septian Arifin.S.STP,M.Tr.IP Camat Muko-Muko Bathin VII menyampaikan selamat kepada seluruh kafilah yang telah berjuang hingga meraih juara.

Dan yang belum berhasil meraih kemenangan jangan berkecil hati, teruslah berlatih masih ada kesempatan di tahun mendatang,ujarnya.

“Selamat kepada para pemenang, jangan berpuas diri pada capaian ini, terus belajar, raih lah prestasi ke tingkat yang lebih tinggi dari ini. Kepada yang belum, jangan berkecil hati, tetap semangat dan persiapkan diri untuk berjuang pada ajang-ajang selanjutnya,” ungkap Camat Septian

Selanjutnya, ucapan terima kasih juga ia sampaikan kepada seluruh pihak yang terlibat dalam mensukseskan MTQ ke 50 Tingkat Kabupaten Bungo tahun 2022 dengan baik.



“Sukses nya acara ini tidak terlepas kerja keras seluruh panitia dan pihak yang terlibat. Oleh karena itu, dengan suksesnya perhelatan MTQ ini, diharapkan semakin memperkokoh silaturahmi dan kecintaan terhadap Alquran,”terangnya.

Sementara itu Bupati Bungo H.Mashuri.SP.ME juga menyampaikan, bahwa pelaksanaan MTQ tahun ini semakin meningkat dari segi kualitasnya, serta diharapkan mampu menjadi wahana pemersatu ukhuwah islamiyah dalam memacu pengembangan tilawah, hafalan serta pendalaman isi Al-qur`an dalam kehidupan sehari-hari. ujarnya.

Bupati Bungo juga mengucapkan selamat dan sukses kepada lima kecamatan dalam kabupaten Bungo yang keluar sebagai juara umum, yakni kecamatan pasar Muara Bungo, Muko-muko Bathin VII, Bathin III Ulu, Pelepat dan Pelepat Ilir atas prestasinya sebagai juara umum.

"Semoga MTQ di tahun depan bisa mempertahankan juara umum ini, dan yang belum juara jangan berkecil hati, masih ada waktu untuk meraih juara di MTQ tingkat Kabupaten Bungo tahun depan,"Kata Bupati. (Tika)